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令和５年６月１０日（土）、東京都鍍金工 

業組合のめっきセンターにおいて、日本鍍 

金協会合同役員会が行われました。 

各議案が承認された後、近況報告として 

参加者全員からお話をしていただきました。 

昨今話題になっている賃上げ、値上げ交渉、 

材料高騰等について、ざっくばらんに意見 

交換ができるとてもいい機会でした。 

また、地域柄や顧客によって交渉状況が異

なること等、貴重なお話を伺うことができました。 

青研会の皆様からは、「卵が 10 円値上がっただけで世間は大騒ぎ。電気代も原材料費も

もっと上がっているのにめっき代が上がらないのはおかしいから強気でいくべき」という

話が多くあり、とても勉強になりました。 

その後の懇親会では、美味しい焼肉をいただき、引き続き二次会へと続き、大いに盛り

上がりました。 
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